

# **Die philosophische Praxis in Lübeck läuft aus**



18/12/25 +++ Nach über 12 Jahren freien Philosophierens mit Einzelnen und Gruppen muss ich seit 2024 krankheitsbedingt die PPL weitgehend schließen bzw. mein Angebot auf gelegentliche Gespräche reduzieren.

Wer dennoch denkerische Hilfe im Gespräch braucht, möge sich einfach an die bekannten Kontaktadressen wenden. Ich tue dann, was ich kann.

Allen anderen Kunden, Klienten und Partnern sage ich an dieser Stelle zum weitgehenden Abschied meinen herzlichen Dank und wünsche alles Gute in allen Dingen.

Carpe diem!

[Blog](#)